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El portavoz regional del PSOE,
Francisco Fuentes, reiteró que
el «problema» actual de la situa-
ción de los pactos de legislatu-
ra en la comunidad con el PP
surgió por la decisión «legíti-
ma», aunque «en contra de su
palabra», del líder autonómico
de los populares, Carlos Flo-
riano, de «abandonar la políti-
ca parlamentaria regional y
optar al Congreso nacional».

En referencia a los «proble-
mas» que el PP está plantean-
do al PSOE respecto a la inter-
locución en los pactos de legis-
latura, Fuentes recordó que
hace un mes los citados pactos
«iban sobre ruedas» y añadió
que «el problema se produce
cuando Floriano decide en con-
tra de su palabra abandonar
la política parlamentaria
regional y optar al Parlamen-
to nacional».

Fuentes reconoció que Flo-
riano «está en su derecho» de
tomar esa decisión, aunque
insistió en que la situación
actual de los pactos «no es un
problema entre el PSOE y el
PP. A su juicio, el problema es
que el presidente de la Junta,
Guillermo Fernández Vara,
tiene un interlocutor para los
pactos que es parlamentario
autonómico y líder de la opo-
sición, papel éste que él (Flo-
riano) voluntariamente deci-
de abandonar» al adoptar la
decisión, «en contra de su pala-
bra, de abandonar la política
parlamentaria regional y optar
al Parlamento nacional».

El portavoz socialista se pre-
guntó si el problema a la hora
de pactar estará en el Partido
Popular o en sus líderes par-
lamentarios y no en el presi-
dente de la Junta, ya que
«alguien podía pensar que
antes (el PP) no pactaba con
Ibarra porque tenían malas
relaciones y había habido
muchos enfrentamientos, pero
con Vara empezaron (a pactar)
y ahora dicen que tampoco».
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La consejera de Igualdad y
Empleo, Pilar Lucio, lamentó ayer
que los últimos datos del paro ofre-
cidos por la Encuesta de Pobla-
ción Activa (EPA) hayan supues-
to un «freno» al crecimiento «sos-
tenido» de la región en los últimos
años, y está de acuerdo en la nece-
sidad de incrementar el tejido
industrial extremeño para poder
absorber el crecimiento de la
población activa.

De esta forma valora los datos
de la encuesta aparecidos el vier-
nes pasado, que destacan que el
desempleo aumentó en Extrema-
dura en 10.000 personas durante
2007, lo que supone una subida del
16,61 por ciento, con lo que el
número total de personas sin tra-
bajo se sitúa en 70.500.

Reconoce la consejera que este
«no es el mejor dato» de los últi-
mos años en la región, en los que
ha habido un crecimiento soste-
nido de la población activa y en
paralelo un descenso del paro tam-
bién sostenido en los últimos ejer-
cicios.

Quitar el freno

Las cifras de la encuesta de pobla-
ción activa, que comparan lo suce-
dido en el cuatro trimestre de 2007
con el mismo período del año ante-
rior, han supuesto un «freno» a
ese crecimiento sostenido de los
últimos años. Todas las medidas
que se están llevando a cabo des-
de el Gobierno regional van diri-
gidas a «intentar paliar ese freno
que existe en estos momentos».

En cualquier caso, resaltó que
los datos, a pesar de ser negativos,

dicen también que la tasa de paro
ha bajado cuatro décimas respec-
to al año anterior. «Es decir, que
todavía podemos decir que nos
mantenemos mejor que el año
pasado, aunque evidentemente
estamos tomando medidas», resal-
ta la consejera.

Unas medidas que se recogerán
en el próximo Plan de Empleo que

está negociándose, y que irán
enfocadas a «analizar en profun-
didad qué es lo que está pasando»
en sectores como el industrial. Es
resuelta la apuesta por formar en
la región un tejido industrial más
amplio para poder absorber el cre-
cimiento de la población activa,
que son las personas en edad y dis-
posición de trabajar.

Aunque el paro ha aumentado
en 10.000 personas, hay que tener
en cuenta que la población activa
lo ha hecho en 14.000 práctica-
mente, lo cual evidencia que lo
que ocurre «no es que no está des-
cendiendo el empleo sino que el
mercado laboral no es capaz de
absorber toda la población activa
que se está incorporando».

La consejera de Empleo lamenta el
«frenazo» que suponen los datos del paro

El nuevo plan
de empleo analizará
qué está pasando
en el sector industrial

La creación de trabajo
va por detrás de 
la población activa
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Treinta mujeres con necesida-
des especiales, como víctimas de
violencia de género, responsa-
bles de familias monoparentales
o pertenecientes a minorías étni-
cas, se formarán en diversas pro-
fesiones como cocineras o cama-
reras de hotel, con el objetivo de

entrar en el mercado laboral. La
puesta en marcha de estos cur-
sos es posible gracias a un con-
venio de colaboración firmado
entre la Consejería de Igualdad
y Empleo de la Junta de Extre-
madura, y las diputaciones de
Cáceres y Badajoz, que fue pre-
sentado ayer por sus responsa-
bles.

Por parte de la Diputación de
Badajoz este proyecto, denomi-
nado 'Enfoca tu futuro', forma-
rá a 15 mujeres con necesidades
especiales; seis se formarán en
cocina y las nueve restantes en
encuadernación.

La de Cáceres formará a otras
15, todas ellas para camarera de
hotel, un sector que allí se
encuentra en crecimiento y por
tanto estas mujeres tendrán posi-
bilidades de encontrar un
empleo, explica el presidente de
la institución provincial cacere-
ña, Juan Andrés Tovar.

Formación laboral para
mujeres en situación difícil

Dos trabajadores realizan su labor junto a una carretera en Navalmoral de la Mata. / HOY
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NAVALMORAL DE LA MATA

La presidenta del PP de Castilla-
La Mancha, María Dolores de Cos-
pedal, reforzó ayer las tesis de sus
compañeros de Extremadura
sobre que el tren de alta velocidad
no estará en funcionamiento en
el año 2010, como insisten los
socialistas. Su argumento fue tan
sencillo como que todavía hay
zonas de su región que no cuen-
tan ni siquiera con el proyecto de
impacto medioambiental. Por ello
cree que «no se puede seguir enga-
ñando a los ciudadanos, porque
sencillamente no es posible».

Las declaraciones las hizo fren-
te a la estación de Renfe de Naval-

moral de la Mata, acompañado por
el presidente de los populares
extremeños, Carlos Floriano, con
quien se había reunido con ante-
rioridad en Talavera de la Reina
para abordar la situación del AVE
en las dos comunidades.

Cospedal acusó a los gobiernos
de Extremadura y Castilla-La
Mancha, y a los socialistas de
ambas regiones, de ser cómplices
de esta situación por actuar de for-
ma «impasible y callada».

Con anterioridad, Carlos Flo-
riano lamentó que desde que el
Partido Socialista ha vuelto al
Gobierno de la nación existan
«ciudadanos de primera y de
segunda». Los de primera son los
que viven en comunidades con

partidos nacionalistas, hacia don-
de se derivan mayores inversio-
nes. Como ejemplo puso que los
285 millones de euros que se habí-
an destinado este año al AVE a su
paso por Extremadura y Castilla-
La Mancha se redujeron a 113 al
desviarse el resto a Cataluña. «Y
con todo lo que queda por hacer
nadie se cree ya que el AVE llegue
en el 2010», afirmó.

Estación de Navalmoral

En su comparecencia estuvieron
precedidos por el alcalde, Rafael
Mateos, quien insistió en el per-
juicio que ese retraso va a oca-
sionar a la zona y a toda la región,
incidiendo especialmente en la
estación de Navalmoral. Ahí

recordó unas manifestaciones del
presidente extremeño, Guillermo
Fernández Vara, cuestionando la
ubicación de la misma, «cuando
es algo que estaba ya decidido», o
la ausencia de representantes del
Ayuntamiento en las comisiones
que se constituyeron para abor-
dar el emplazamiento de esas esta-

ciones. Mateos señaló que la jus-
tificación que se dio a esa ausen-
cia es que no estaba aprobado el
estudio de impacto ambiental de
este tramo. «Sin embargo sí estu-
vo el Ayuntamiento de Cáceres, y
que yo sepa el tramo es Navalmo-
ral-Cáceres», manifestó.

El Partido Popular de Extremadura y el de 
Castilla-La Mancha se unen para denunciar
que el AVE no estará operativo en 2010

Rafael Mateos, Carlos Floriano y María Dolores de Cospedal. / MAM

El PSOE insiste en
que sus pactos
con el PP peligran
por la marcha de
Floriano a Madrid


